

Felicita Díaz-Canel al pueblo cubano por aniversario 61 del triunfo de la Revolución y el Nuevo Año



La Habana, 1 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó al pueblo cubano por el 61 aniversario del triunfo de la Revolución, que se celebra este primero de enero.

“Hay todas las razones para festejar. En el año 61 de la revolución nos tiraron a matar y estamos vivos. Vivos celebrando y empeñados en seguir ganando ¡Patria o muerte! ¡Socialismo o muerte! ¡Venceremos!”, afirmó el primer mandatario de la mayor de las Antillas en un video publicado en la cuenta de la Presidencia de Cuba en la red social de Twitter.

El Gobierno cubano llamó a la población a festejar “el Triunfo con alegría y con nuevas victorias”.

En otro tuit, Díaz-Canel resaltó que “atravesamos un año cargado de retos, tensiones y agresiones. Juntos los enfrentamos y juntos vamos ganando”.

El primer mandatario cubano colocó en la red de micromensajes un enlace al sitio web de Cubadebate que publicó el video clip “Yo soy el punto cubano”, dirigido por Alejandro Pérez y con la interpretación de David Blanco.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210929-felicita-diaz-canel-al-pueblo-cubano-por-aniversario-61-del-triunfo-de-la-revolucion-y-el-nuevo-ano>



Radio Habana Cuba